



Actualización de The Eagle

Edición para padres - 24/8/25

Nota del director

Familias Simpson,

Una de las mejores cosas de trabajar en la educación pública es que cada día es diferente. Si bien siempre tratamos de proporcionar rutinas, procedimientos y consistencia, nunca se sabe realmente qué aventuras te esperan cuando entras por la puerta en un día determinado (Ver Snowmageddon 2014). ¡El miércoles de la semana pasada fue solo uno de esos días! Aprecio la flexibilidad y positividad de todos, ya que nos lanzaron la bola curva de no poder sacar a todos nuestros estudiantes del campus a nuestra hora normal de salida. Sabemos que esto también lanzó una bola curva a muchos de ustedes y apreciamos a cada uno de ustedes que luchó contra el tráfico y los bloqueos de carreteras para llegar al campus de Simpson, ¡sin dejar de mantener una sonrisa! Nuestros estudiantes también fueron excelentes el miércoles, especialmente aquellos que cargamos en los autobuses y luego tuvimos que descargar para regresar a la escuela. En situaciones que están fuera de nuestro control, lo único que podemos dictar es nuestra respuesta. ¡Gracias por asociarse con nosotros para asegurarnos de que nuestra respuesta fuera lo mejor posible! No diré que espero *con ansias* nuestra próxima "aventura", pero sea lo que sea, diré que estoy seguro de que lo manejaremos bien juntos.

Sinceramente
Cory Stanley

Misión:

ÁGUILAS–

*Fomentando el logro,
el crecimiento, el
liderazgo y el éxito
duradero*

Visión:

*Excelencia educativa
para TODOS*

Agradecimientos

Socio de la Fundación – ¡Un saludo a [Enoch & Lemei Orthodontics](#) por su asociación de nivel platino con la Fundación Simpson! Los socios y patrocinadores corporativos nos ayudan a realizar proyectos como nuestra próxima renovación del gimnasio y el área de juegos cubierta (consulte los detalles a continuación). ¡Consulte la página de asociación de la [fundación](#) para involucrar a su empresa!



Instruccional

Math Beacon – Mañana, lunes (25/8), completaremos las evaluaciones Beacon en matemáticas para todos los niveles de grado. ¡Gracias por asegurarse de que su Eagle llegue a la escuela a tiempo con una computadora portátil para estudiantes completamente cargada!

Simpson Eagles SOAR!

Operacional

Calendario de septiembre: consulte el calendario de septiembre de [Simpson](#) para prepararse para el próximo mes en Simpson.

Sobres de artes escénicas - La semana pasada se distribuyeron sobres informativos para folletos informativos de artes escénicas de CCSD a los estudiantes. Las contribuciones de artes escénicas se pueden hacer en efectivo, cheque (a nombre de Simpson Middle School) o en línea usando [MyPaymentsPlus](#). Los estudiantes deben devolver el sobre a la escuela y colocarlo en las cajas de pago negras ubicadas alrededor de la escuela o en la caja fuerte de la escuela en la oficina principal. 6º grado disfrutará de una actuación interna de la Ópera de Atlanta. Los grados 7º y 8º disfrutarán de actuaciones internas de los programas de artes escénicas de las escuelas secundarias. Si necesita configurar una cuenta MyPaymentsPlus para su estudiante, las instrucciones se pueden encontrar [aquí](#). ¡Gracias por su contribución al proporcionar estas actuaciones educativas en vivo para nuestros estudiantes!

Coder School Club – Apoye a nuestro socio en educación, The Coder School East Cobb. Nuestro club extracurricular se reunirá los miércoles, a partir del 3 de septiembre. Los estudiantes explorarán Python y la IA del mundo real a través de proyectos divertidos y prácticos.

Calendario de balizas: como se mencionó anteriormente, [las evaluaciones de balizas](#) concluyen esta semana. Las fechas de las pruebas para cada nivel de grado se pueden ver a continuación. Consulte el horario de [Beacon](#) para obtener más detalles.

- Lunes, 8/25 – Todos los grados Matemáticas

Noticias operativas antiguas

Actualización de la información de contacto: ¿sabía que puede actualizar su información en [ParentVue](#)? Esto le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea [estos pasos prácticos](#) para actualizar la información de contacto de su Eagle lo antes posible!

Vehículo(s) del desfile: el equipo de Simpson está buscando un vehículo voluntario para varios desfiles próximos. A nuestro Maestro del Año, Empleado Clasificado del Año y Equipo Administrativo les gusta participar en estos eventos festivos. Si tiene un camión, un automóvil clásico o un convertible que estaría dispuesto a conducir en los desfiles a continuación, ¡apreciaríamos su espíritu escolar! ¡Comuníquese con [Cory Stanley](#) si está dispuesto!

Viaje a Washington DC – Nuestra clase de 8º grado realiza un viaje anual a Washington DC en mayo. Hay una reunión de interés el jueves 4 de septiembre @ 6:00. ¡Vea [este folleto](#) para obtener más detalles!

Anuario - ¡Ahora es el momento de pedir el anuario de su Eagle! El anuario se volverá más caro a medida que avance el año, ¡así que el mejor momento para ordenar es ahora! [Haga clic aquí](#) para ordenar.

Anuncios del anuario - ¿Sabías que puedes comprar hasta un anuncio de anuario de media página para celebrar tu Eagle de 8º grado? ¡No se pierda esta oportunidad de celebrar el viaje de su Eagle a través de la escuela secundaria! Consulte [este folleto](#) para obtener más detalles.



Centro de periodos de

Casa Abierta – Marque sus calendarios para la Casa Abierta de Simpson de este año. Nuestro evento será el jueves 18 de septiembre (6:00-7:30)

Aplicaciones críticas: recuerde que hay tres aplicaciones a las que todos los padres de Simpson deben acceder regularmente:

- [Padres de CTLS](#)
- [ParentVue](#)
- [Familia de recompensas PBIS](#)

Simpson Eagles SOAR!

PTSA y Fundación

Proyecto de la Fundación – La Fundación Simpson ha anunciado su próximo gran proyecto. ¡Van a renovar el gimnasio y el área de juegos cubierta! ¡Esto incluirá pintura, relleno, pisos, marca y equipo nuevos! Únase a la Fundación Simpson para que pueda decir: "¡Mira lo que ayudé a hacer!"

Campaña de Inversión Familiar – Gracias a todas nuestras familias que han donado a la Fundación. Hemos recaudado \$4,896.39!! Nuestra meta para la Campaña de [Inversión Familiar](#) es de \$10k. ¡Estamos casi a mitad de camino! Considere donar ya que el 100% de sus donaciones se quedan en Simpson. *¡Dona aquí antes del 5 de septiembre!*

¿Qué financian estas donaciones?

- Becas escolares
- Apoyo Educativo (Maestro de la Sala de Estudio de la Mañana)
- Mejoras escolares: ¡VEA LA ACTUALIZACIÓN DEL GIMNASIO DESCRITA ANTERIORMENTE!
- Personal de soporte tecnológico

Noche de actividades de 6º grado: el jueves 11 de septiembre de 4:30 a 6:00 es nuestra noche de actividades de 6º grado de PTSA. ¡Vea [este folleto](#) para obtener más detalles! (Los formularios de permiso comenzaron a llegar a casa el viernes pasado).

Camiseta de 8º grado: cada año, la clase de octavo grado tiene una camiseta diseñada por uno de nuestros propios diseñadores de 8º grado. Las camisetas son 100% algodón y presentan los nombres de todos los estudiantes de 8º grado en la espalda. Se usarán camisetas para todas las actividades de 8º grado durante todo el año escolar. Todas las ganancias de las ventas de camisetas se utilizan para apoyar el baile de 8º grado. La fecha límite para realizar pedidos es el viernes 5 de septiembre. Las camisetas se pueden pedir [aquí](#).

Noches de espíritu: vea las próximas noches de espíritu de Simpson PTSA a continuación:

- 27/8 – [Jim 'N Nicks](#) (5:00-9:00)

Eventos comunitarios

Jr. Jackets Baseball – La escuela secundaria Sprayberry está comenzando un nuevo equipo de béisbol Jr. Jackets este otoño. ¡Vea [este folleto](#) para obtener más detalles!

Fútbol de Sprayberry – No es demasiado tarde para inscribirse en Sprayberry Football. ¡Póngase en contacto con [el entrenador Mack](#) para obtener más detalles! (Hay oportunidades de becas disponibles).



Próximas fechas

- 8/25 - Baliza de matemáticas de todos los grados
- 27/8 – Noche de espíritu de PTSA @ [Jim 'N Nicks](#) (5:00-9:00)
- 9/4 - [Reunión de interés de viaje a DC de 8º grado](#) @ 6:00 en el Teatro Tony L. Melton
- 9/5 - [Fecha límite para el pedido](#) de camisetas de 8º grado
- 9/11 – Noche de [actividades de 6º grado de PTSA](#)
- 18/9 – Casa abierta de Simpson (6:00-7:30)
- 15/10 – Día de fotos de otoño

